

AU COEUR DE L'ACTU, AVEC ALICE LE GALL, PLANÉTOLOGUE

Comprendre pourquoi la guerre en Ukraine a entraîné le report de la mission ExoMars 2022 qui devait être lancée en septembre prochain.

Alice Le Gall est enseignante-chercheuse au Laboratoire Atmosphères, Observations Spatiales (LATMOS - UMR CNRS/Sorbonne Université/UVSQ). Elle explique comment la rupture de coopération scientifique avec la Russie depuis le conflit en Ukraine empêche le lancement de la mission ExoMars 2022, et outre son report, risque de la remettre en question.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

En savoir plus

> Laboratoire Atmosphères, Observations Spatiales (LATMOS)

Rappelons que le LATMOS est rattaché à l'Observatoire de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines (OVSQ) et l'Institut Pierre-Simon Laplace (IPSL).